
I have been teaching, training and empowering language learning in the English, Spanish and 

German languages for the last 32 years. 

 

I feel strongly about foreign or second language acquisition. I am convinced that it is only after 

you have lived and  thought in the language of another culture that you can truly begin to 

understand and appreciate your own culture. 

 

The need for German language support for our own children brought us to the House of Germany 

15 years ago. As parents to bilingual children we truly appreciated this program where our children 

enjoyed many years of German language and cultural classes and events. Both of our children 

are fluent in German. 

 

I am excited to continue being a part of the House of Germany team, creating a vibrant German 

language program. As the program coordinator I was able to broaden and offer different avenues 

of learning to intensify interest and understanding of  the German language and culture while 

creating a community of sharing and learning in the San Diego area. As a teacher I continue to 

enjoy  creating full immersion language experiences using  play-based learning, nature 

experiences, art, music, film and games. 

 

-------------------- 

 

Heather Sander-Heinz studied Spanish and Business at Sonoma 

State University. Taught Spanish at a community college and ESL to 

High School Students. 

Studied German, translated Intercultural psychology books at the 

University of Regensburg and went to Klett business school in Munich.  

 

In San Diego she  has been teaching children German for the last 13 

years. She worked at the Rasselbande Preschool for 5 years. Keeping 

the German language community vibrant she helped create the 

German Pacific School summer camp program and has taught and 

coordinated the Kinderwerkstatt off and on over the last 10 years. She 

is also known as Ms. Heather in her gardening and environmental 

science classes that she taught in both English and German at the 

Albert Einstein Academies Elementary School for the last 5 years. 

Currently she is excited about sharing German films with you at the 

House of Germany Film Club. 

 

 

 

 

 

 



Meine drei Sprachen sind Englisch, Spanisch und Deutsch. Seit 32 Jahren unterrichte ich Kinder 

und Erwachsene in diesen Sprachen. Während ich mich fortwährend weiterbilde, versuche ich 

anderen Menschen zu vermitteln, wie bedeutend das Beherrschen fremder Sprachen ist. Ich bin 

der Überzeugung, daß man sogar seine eigene Sprache und Kultur erst dann wirklich versteht 

und schätzt, wenn man in einer anderen Kultur gelebt und deren Sprache im Land gesprochen 

hat. 

 

Der Bedarf an Sprachunterstützung unserer eigenen Kinder, brachte uns vor 15 Jahren zum 

House of Germany (HoG). Wir haben unsere Kinder von Anfang an zweisprachig erzogen und 

die dortigen Veranstaltungen und Kurse haben uns als Eltern darin unterstützt, ihnen 

kontinuierlich Kultur und Sprache näher zu bringen - und das mit viel Spaß. 

 

Ich persönlich freue mich, heute nicht nur Mitglied, sondern auch ein Teil des HoG Teams zu 

sein. Als Programmkoodinatorin bin ich verantwortlich für ein spannendes und facettenreiches 

Programm, das Kindern und Erwachsenen ermöglicht, die deutsche Sprache leichter zu erlernen. 

Ich erkunde verschiedene Wege des Sprachenlernens und -anwendens wodurch ich in der 

Gesellschaft verstärkt Interesse und Verständnis für die deutsche Sprache zu wecken versuche. 

Ich befinde mich nun in einer Gemeinschaft, in der man sich mit- und umeinander kümmert und 

Spaß hat. Unser immersives Schulprogramm basiert stark auf Lernen-durch-spielen, was in sich 

in unserer Art Naturwissenschaften, Kunst, Musik, Film und Spiel zu vermitteln, widerspiegelt. 

 

---- 

 

Heather Sander-Heinz studierte Spanisch und Betriebswissenschaften an der Sonoma State 

University. Gleichzeitig lehrte sie Englisch als Zweitsprache (EAZ) an einer Highschool. 

Danach studierte sie Deutsch an der Universität Regensburg, wo sie ebenfalls Bücher 

interkultureller Psychologie übersetzte. Sie besuchte anschließend die Klett *Business School 

in München. 

Hier in San Diego, unterrichtet sie seit 13 Jahren die deutsche Sprache. 5 Jahre arbeitete sie für 

die Rasselbande Preschool in La Mesa. Sie unterstützte die German Pacific School durch die 

Ausarbeitung eines deutschsprachigen Sommerprogramms und arbeitet und koordiniert nun seit 

10 Jahren Sprach- und Kulturkurse für die Kinderwerkstatt des HoG. Man kennt sie bei den Albert 

Einstein Academies (AEA) als Frau Heather, zuständig für Garten- und Umweltbildungsunterricht. 

Diese beiden Fächer unterrichtete sie dort für 5 Jahre, sowohl in Englisch als auch in Deutsch. 

Derzeit bereichert sie das HoG zusätzlich indem sie dort deutsche Filme im Rahmen des HoG 

Filmclub zeigt. 
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